

Gobierno

En el Perú, el Vicario Regional es el Padre Ángel Gómez-Hortigüela Amillo.

12/07/2018

El gobierno de la prelatura del Opus Dei corresponde al Prelado, que es nombrado por el Papa. Para poder llevar a cabo de manera eficaz su tarea pastoral, el Prelado cuenta con un vicario al frente de cada una de las circunscripciones territoriales en que se distribuye la prelatura por el mundo.

El Padre Ángel Gómez-Hortigüela Amillo es el Vicario Regional de la Prelatura del Opus Dei en el Perú, desde junio del 2018. Es también Vice Gran Canciller de la Universidad de Piura.

El Padre Ángel es doctor en Filosofía por la Universidad de Navarra y fue ordenado sacerdote en el año 2000. Durante más de 30 años formó parte del Consejo de la Delegación de la Prelatura del Opus Dei en Valencia. Entre los años 2015 y 2018 fue Rector de la Iglesia del Espíritu Santo en Madrid, España.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/gobierno/>
(29/01/2026)